

Saber y poder político

político

En un nivel práctico el saber político debería ser estudiado y aprendido como una profesión. Lo mejor sería que los políticos que dirigen un país no provengan de carreras muy lejanas a la política. Ejemplo: No podemos esperar un buen desempeño de un alcalde que únicamente se recibió de bachiller. También sería problemático que un presidente tenga un título de ingeniero. La mejor manera de adquirir un saber o conocimiento político es si la persona estudia una carrera en ciencias políticas. Pero, recuerda que todos somos iguales ante la ley y tenemos derechos para elegir y ser electos.

- El saber político se obtiene por medio del estudio de una carrera en ciencias políticas.